

# PROGRAMA PRO JOVEN

Forjando un mejor mañana



**JOVENES, HIJOS DE NUESTROS SOCIOS**

## POR UN MEJOR FUTURO

La edad promedio de los socios de COOPECAN pasa los 55 años y el 80% solo tiene instrucción primaria completa e incompleta, lo cual lo coloca a la cooperativa frente a dos serios problemas para el mediano y el largo plazo: La avanzada edad de sus socios y el bajo nivel de instrucción.

Conocedores que en pocos años nuestros líderes serán parte de la población adulta mayor, el instinto de conservación llevó a COOPECAN el año 2014 a crear el Programa Pro joven, mediante el cual pretendemos formar a los futuros líderes,

para que cuando les toque asumir la responsabilidad de liderar su cooperativa, estén preparados, evitando de esta manera los famosos "baches generacionales".

A la fecha hemos llevado a cabo cinco versiones, una por año, en las cuales hemos generado una base de 100 futuros líderes listos para asumir su responsabilidad, y algunos de ellos ya lo están haciendo.

La ventaja de este programa es la edad de los participantes (entre 18 y 30 años) y su grado de instrucción, que es superior al de los socios adultos, pues el 70% tienen secundaria completa y el 30% restante cuentan con estudios superiores técnicos y/o universitarios, lo cual facilita "darles más, para que en su momento rindan más".